

BALADE À PORT DE LANNE

LE MARDI 1^{ER} OCTOBRE 2019



A Port de Lanne, nous commençons la balade par la visite de l'église Sainte-Madeleine (style gothique du XIIIème siècle)

D'après les experts, c'est rare de trouver ce style en milieu rural.

Après la visite, nous cheminons parmi les plantations de Kiwis et de maïs.

Nous arrivons au village de Saint-Etienne d'Orthe situé en haut d'un coteau, la pause-café sera la bienvenue

Du village nous descendons vers l'Adour pour atteindre le lieu-dit du Rasport et ses jolies maisons au bord de l'eau

Par le chemin de halage nous arrivons au port

Bon anniversaire à Evelyne, Florence, Marie-Rose, Joaquim et Marco



TITE